



SE CONDECORÓ A SOCIOS POR 50, 40 Y 30 AÑOS DE ANTIGÜEDAD.

Círculo de Suboficiales en Retiro celebra su 97º aniversario con ceremonia cívica

El Círculo de Suboficiales en Retiro de las Fuerzas Armadas "Alfredo Rojas González" celebró su 97º aniversario con una solemne ceremonia cívica en su sede. El evento, que tuvo lugar el domingo pasado, reunió a diversas autoridades locales, entre ellas el alcalde de la ciudad y los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, quienes acompañaron a los socios de la institución en esta conmemoración.

La jornada incluyó la interpretación del Himno Nacional y de los himnos de las distintas ramas de las Fuerzas Armadas y de Carabineros, finalizando con el himno de Iquique. Posteriormente, se realizó un almuerzo de camaradería en las instalaciones del círculo, donde se entregaron medallas a socios que cumplieron 50, 40 y 30 años de antigüedad en la institución, reconociendo así su compromiso y lealtad. Además, se destacaron a

los socios Patricia Pérez y Oscar Ordenes Soto, quienes recibieron medallas por su dedicación y contribuciones. Pérez fue reconocida por su labor en la Comisión de Bienestar, enfocada en el cuidado y visitas a los socios enfermos, mientras que Ordenes fue destacado por su compromiso y predisposición con las actividades del círculo. Arturo Peña Arellano, presidente del círculo, expresó su satisfacción por el evento, y afirmó que "nuestro aniversario fue

2

socios, Patricia Pérez y Oscar Ordenes, recibieron medallas por su dedicación al círculo.

un momento hermoso. Este acto cívico nos permitió conmemorar como corresponde los 97 años de vida de nuestra institución, destacando los valores de camaradería y lealtad que nos unen".